## Ralf Schombert ist »heimlicher Held«

## Volksbank Mittelhessen ehrt dieser Tage den Initiator der Turnhallenrenovierung

Groß-Eichen ist es kein Geheimnis, wer die treibenden Kraft bei

Mücke-Groß-Eichen (pm). der letzten großen Renovierung laden und eingeteilt, sodass in Er wurde zwar als »heimlicher der TSV-Turnhalle war: Ralf Held« ausgezeichnet, aber in Schombert. Schließlich hat er über 100 Helfer zu diversen Arbeitseinsätzen überzeugt, einge-



Freude bei der Übergabe des Förderpreises herrschte (von links) bei Norbert Steinmüller (Filialbereichsleiter), Dirk Wünsch, Petra und Ralf Schombert, Jennifer Schomber und Dr. Peter Hanker (Vorstand der Volksbank Mittelhessen). (Foto: pm)

den Jahren 2010 bis 2012 umfangreiche Renovierungs- und Erweiterungsarbeiten erfolgreich durchgeführt werden konnten und sich die Turnhalle des TSV im Jahr des 100-jährigen Jubiläums als moderne und zukunftsfähige Sportanlage präsentiert. Dieses überragende Engagement von Ralf Schombert war auch der Volksbank Mittelhessen eine Ehrung wert und so wurde ihm neben der Förderprämie von 1000 Euro für seinen Verein auch eine besondere persönliche Anerkennung zu teil: Für den Vorstand der VB Mittelhessen überreichte ihm Dr. Peter Hanker einen Gutschein für zwei Tage Freizeit in einem Wellnesscenter in der Rhön.

Bereits in den vergangenen 15 Jahren hatte Ralf Schombert auch nach seinem Ausscheiden aus dem Vorstand diverse Bauprojekte beim TSV als Vorsitzender des Bauausschusses begleitet. Im Jahr 2010 hatte er nach

vielen Gesprächen mit Fachleuten dem Vorstand folgende Vorschläge unterbreitet: Dacherneuerung an der Turnhalle mit Installation einer Fotovoltaikanlage und Isolierung der Hallendecke. Abriss der alten Bühne und Erweiterung des Hallenraumes, somit mehr Platz für die sporttreibenden Abteilungen insbesondere für die Rhönradabteilung, die somit auch Wettkämpfe austragen kann -, Komplettersanierung Turnhallenrückwand. Nach den Dacharbeiten durch eine Fachfirma wurden die restlichen Baumaßnahmen vorwiegend in Eigenleistung der Mitglieder erbracht. In unzähligen Stunden hat Ralf Schombert Gespräche mit Firmen, Architekten und Bauhelfern geführt, um dieses Baumaßnahmen zu verwirklichen. Er konnte sehr viele ehrenamtliche Mitstreiter gewinnen. Insgesamt erbrachten über 100 Helfer insgesamt 2065 Arbeitsstunden, welche Ralf Schombert verwaltete.